

## Polres Ponorogo Droping Air Bersih dan Sembako Untuk Warga

Achmad Sarjono - [PONOROGO.GO.WEB.ID](https://ponorogo.go.web.id)

Sep 13, 2023 - 06:44



PONOROGO - Sejumlah wilayah mengalami kekeringan membuat Polres Ponorogo bergerak cepat. Melalui Satuan Polisi lalu lintas (Satlantas), menyalurkan droping tiga ribu liter air bersih ke Dusun Sukun, Desa Sidoharjo, Kecamatan Pulung.

Di wilayah yang berada di tengah hutan kayu putih itu terdapat 17 kepala

keluarga (KK) yang sudah mengalami kesulitan air bersih.

“Kita dari Satlantas Polres Ponorogo menyalurkan droping air bersih kepada warga yang membutuhkan. Selain itu juga dalam rangka memperingati HUT ke-68 Lantas,”terang Kasat Lantas Polres Ponorogo AKP Affan Priyo Wicaksono, Senin siang (11/09/2023).

Selain droping air bersih, Satlantas Polres Ponorogo juga memberikan bantuan satu tandon air. Hal itu dilakukan karena tandon air milik warga tak mampu menampung tiga ribu liter air.

"Kita juga membagikan sembako kepada 17 Keluarga yang mengalami kekurangan air bersih ini. Apalagi warga disini hanya mengandalkan hasil bercocok tanam dilahan milik perhutani,"kata AKP Affan.

Ke depan, kata Kasat Lantas Satlantas Polres Ponorogo itu, pihaknya akan menyalurkan droping air bersih kembali kepada warga.

"Hal itu disebabkan sumber air warga dari sungai masih terlihat kering,"tandanya.

Sementara itu Kapolres Ponorogo AKBP Wimboko mengatakan bahwa pihak Polres Ponorogo dalam mengantisipasi kekeringan dampak kemarau panjang ini telah membuat sumur bor dan mesin pompa air untuk warga.

“Ini semua kami lakukan untuk mengantisipasi dampak dari kemarau panjang yang mengakibatkan sulitnya air,” ujar AKBP Wimboko.

Mislan salah satu warga menyambut antusias bantuan droping air bersih yang dilakukan Satlantas Polres Ponorogo.

“Sungai yang merupakan sumber air bagi warga sudah kering sehingga bantuan ini sangat bermanfaat. Apalagi juga berikan tandon dan sembako. Kami ucapkan terima kasih pada Polres Ponorogo,” pungkas Mislan.